

風紋

2024. 12
LIONS CLUBS INTERNATIONAL
DISTRICT 336-B 7R-1Z
TOTTORI LIONS CLUB



鳥取ライオンズクラブ



2024-2025年度336-B地区ガバナー
上原 正樹 (岡山西LC所属)



7R-1Zゾーンチェアパーソン
上杉 譲一
(鳥取久松LC所属)

ガバナー就任あいさつ

社会が凄まじい速度で変化する中、人の価値観、心にも大きな波紋が生じています。人と人とのつながりが軽視されている今こそ、私たちライオンズが、手を携えて立ち上がる時です。

ガバナー・スローガン「和合」を胸に、信頼と尊敬の念を忘れず、心をひとつに“想い”と“歩み”を束ねたいと考えています。

私たちだからこそできる。必ずやり遂げる。

改めて、一人ひとりが堅固な意志を持ち、地域に確かな足跡を刻み込むために、行動をはじめましょう。

今年度、7R-1Zゾーンチェアパーソンを担当いたしました。各クラブの皆様には大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。新型コロナウィルス感染症が、感染症法上の全額から5類に移行して1年が経過しました。コロナ禍で私たちの生活は大きく制限され、地域活動も停滞しました。ライオンズクラブの活動も大きな制約を受け、十分な成果が出来たか4年間であったように思います。この間、クラブでは、選会員の増加と新規会員の入会数も順調になるなど、ライオンズクラブの活動にも大きな影響がありました。昨年より通常のライオンズ活動が再開されました。まだコロナ禍の状態までには至っていません。

昨年は、鳥取熱帯部を中心に台風7号による大きな被害が発生しました。元月には、能登半島地震が発生し、復興に向けての作業が進められています。2月4日、サイクルホーム周辺で、67ライオンズクラブ合同で復興支援の街頭募金活動を行い、多くの市民の皆様の協力を頂きました。不安定な社会情勢が続いているが、私たちライオンズクラブも、会員がお互い協力しながら、クラブ間の連携を図りながら、様々な活動に取り組んでまいりたいと考えます。

今年度の地区ガバナースローガンは「和合」、和合とは、環境や立場、価値観など自分と違っていても、同じ仲間として心を一にして想いつつないでいくことです。

ライオンズクラブのスローガンである

Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety (自由を守り、知性を重んじ、我々の国の安全を守るの基、会員の皆様のご意見やご協力を頂きながら努めてまいります。
1年間お世話になりますが、よろしくお願いいたします。



2024-2025年度 会長挨拶
会長 西尾慎一

スローガン「魅力的で活力あるクラブで地域を元気に」

この度、歴史ある鳥取ライオンズクラブの第68代会長に就任する事になりました。今まで常々と歴史を築いてこられた歴代会長や先輩諸氏の教え、会員の皆様のご指導のもと、2020年から4年間の地区キャビネットの役員として、又、2022年度地区ガバナーとして336-B地区全体の運営に携わっていた

いたい経験を生かし、古田新幹事との連携により、伝統の名に恥じる事の無い様に会の運営に務めて参りたいと考えております。

さて、本年度の336-B地区的アクティビティスローガンは“心技一体・地獄を元気に！”、ガバナースローガンは“和合”です。又、活動の基本方針は、①ミッショントラベルの達成、②LCIFの積極的なサポート、③リーダーシップの育成、④地域社会でのイメージアップの4項目となっております。

私たちのクラブは、地区方針を念頭に、コロナ禍が終息した今、ライオンズクラブの原点に立ち帰り、世界最大の奉仕団体であるという存在意義をしっかりと地域社会に知らしめなければいけないと思います。そのためには、メンバー全員がしっかりとライオンズクラブについて学ぶこと、そして地域社会のニーズをしっかりと把握しそう奉仕活動をすべきか考え方行動する事が重要であると考えております。

勿論、それらを実行する為に、又、奉仕のインパクトを広げる為には仲間を増やす事も重要な取り組みであることは言うまでもありません。加えて、私たちが例会で、アクティビティで、メンバー同士が楽しく充実したクラブ活動だと感じる事が新しいメンバーを勧誘し退会を防止に繋げる重要な要素であり、その為に一番大切なのは良好な人間関係の構築だと思っています。多くのメンバーがいれば夫々多くの考え方がありますが、互いに相手を敬い感謝する心があればメンバーの相互理解を生み、楽しい人間関係に繋がると思っております。

この一年間、魅力的かつ活気あるクラブを目指して、又、地域の方々から必要のあるクラブとして認識されるように頑張っていきますのでどうか宜しくお願いいたします。

ボレボレキッズ支援活動

1. 吉田 昌己

令和6年8月17日、18日、兵庫県香美町の「とちのき村」という施設において、鳥取大学のサークル「ボレボレキッズ」が開催する子どもを対象としたキャンプイベント「遊遊キャンプ」の支援活動に参加しました。

鳥取ライオンズクラブからは、西尾会長、松本さん、福田さん、小林さん、中山さん、吉田が参加しました。開催場所である「とちのき村」は、小代スキーリー場よりも高地にあり、猛暑日が続く鳥取市街地よりも涼しく自然に恵まれたのどかなところに所在しています。手入れが行き届いたきれいな施設でした。



初日は、現地に到着後、賛同金の贈呈とジャガイモや玉ねぎなどの食材の提供をして、カレー作りを手伝いました。この活動にも新型コロナの影響があり、キャンプ開催が5年ぶりということで、サークルの学生さんはサークル活動としての経験者がないとい

う状況でした。したがって、大人数分のカレー作りに懸念苦悶、用意していたカレーのルーが足りないという緊急事態も生じました。それでも、カレー作りを熟知された西尾会長の指導の甲斐もあり、何とか美味しいカレーが完成しました。子どもさんも美味しく食べててくれて、中には4杯食べた子どもさんもいました。

同時に、クラブメンバーは、コテージ前でバーベキュー。メインイベントともいべき楽しいひと時でした。

翌日は、前夜の静いを醒ますべく子どもさんの寝袋干しと片付け、テント干しと片付けでした。静いを醒ますには十分すぎる作業でした。

ボレボレキッズの学生さんは、今回のキャンプを含め、毎回イベントを開催される際は、事前に何度も集まり、イベントのテーマや目標、役割分担などを議論して周到に準備をされています。このような学生さんたちの活動支援は、有意義な奉仕活動であることは間違いありません。また、将来のクラブメンバー獲得の基礎となるかもしれません。

いざれにし生ても、とても楽しくかつ喜んでいただける活動なので、継続したアクティビティとすべきであると考えております。来年もまた開催される予定どうかがってありますので、皆様、ご参加くださいますようお願いいたします。



「吉田の楽しい出し物からの料理」

「豪華なカレーの準備」



「お腹が空く」



「フレーバフルバーベキュー」

「豪華に帰ってきたパーティー！」

結成67周年記念例会(チャーターナイト)

中山 忠雄



令和6年9月24日(火)18:00より、9月第2例会が島取ライオンズクラブ結成67周年記念と併せて夜例会として、12名の参加で行われました。

ゲストにマザーズケーディング代表の遠藤 理恵様をお招きして、西尾会長のご挨拶で例会が始まりました。

また、松本前会長、中尾前幹事、石橋前会計 前年度三役への感謝状贈呈ならびに謝辞がありました。そして、西尾会長の金婚式のお祝いもあり、賑わいムードで例会が進みました。

今回は、通常例会に加えチャリティーオークションも開催されました。これには、いつも私自身悩むのが、オークション自体よりも、出品の方です。実は、今回の出品は、私自身の車に消火器があったので、秋になり火災に気をつけてほしいので、万が一のことを想い、出品しました。鶴石様に引き当てて頂き、ありがとうございました。



他には、みなさんがお好きなお酒の出品が多いように思われました。みんなさんの品定めと真剣さに、熱がこもっているのが伝わって



できました。ウィサーブの精神ですね(笑)。

そして、いよいよ開札が行われ、早い通りに1番札で商品を手中

に納められた方、あるいは2番札以降で商品を得られた方、ウィサーブ精神で高値で入れ札された方、はたまた飲めないのにお酒ばかり当てる人、そう私はお酒が飲めないのに、なぜお酒ばかり当たるのだろうと思いつながら、和やかで楽しい雰囲気の中終了致しました。

また、例会全参加という目標に向かい、みなさまからの御指導を仰ぎながら、クラブの意思疎通を図り、来年もこのように楽しく開催できることを願っています。

皆様、お疲れ様でした、また御協力ありがとうございました。

秋の島取砂丘一齊清掃

鶴山浩志



令和6年10月6日(日)、秋の島取砂丘一齊清掃が開催されました。

この島取砂丘一齊清掃は、昭和55年に始まった歴史のある環境保全活動であり、今回が通算84回目となります。例年、気候の良い春と秋の年2回



開催されており、今回の清掃には70団体と個人を合わせて、約2,500人が参加されたとのことです。

島取ライオンズクラブからは、8名の会員の皆さんと事務局の北村さんが参加し、いつもの海岸まで歩いて降りて、ペットボトルやプラスチック片などの漂着物を真面目に熱々と拾いました。

当日の朝は少し肌寒く感じられたので、長袖シャツで参加された方もおられましたが、日が高くなるにつれ気温が上昇し、清掃が終わるころには汗びっしょりとなっておられました。(ちなみにこの日の島取市の最高気温は28.3℃と9月中旬並み)

また、今回の島取砂丘一齊清掃は、島取町が今年から始めた「とっとりハロウイン聖地化プロジェクト」と連携しており、ハロウイン仮装をして清掃活動を行う方もたくさんおられました。団体での仮装特典として、記念写真のプレゼントやハロウイン協力団体として貼付設置サイトでの紹介もあったようなので、来年は我々も仮装して参加するのも良いかと思います。

清掃に参加された会員の皆さん、お疲れ様でした。

若草学園とのイモ掘り大会に参加して

山名立洋



かずこれ10回以上は参加していると思いますが、毎回違った感覚を持っています。畝づくり、マルチ掛け、苗植え、雑草取り、つるの刈り取り、イモ起こしなど様々な作業がありますが、体力と持久力の低下に伴い、どの作業も年々辛くなっています。それは私だけではないと思っています。どの作業も10人以上の人が必要ですので、これからも多くの参加をお願いしたいと思います。



私たちは6月の苗の植え付けくらいからしか知りませんでしたが、船越さんに聞くと3月の種イモを植え付け、電熱線を土中に埋めて保温～苗床の完成まで3ヶ月近くかかるそうです。収穫まで約半年ということですね。こうしてしっかりと管理された結果が学園の焼きイモ大会に結びつくわけです。改めて自然の恵みに感謝するとともに、携わって下さったクラブメンバーにお礼を申し上げます。

第35回 6LC親善ボウリング大会

梅森泰之



11月22日(金)第35回6LC親善ボウリング大会が島取スター・ボウルで開催されました。各LCより総勢44名が参加し、島取ライオンズクラブからは西尾会長、L福家、L古田、L鶴石、L中山、上梅森の6名が参加しました。

ボウリングを通じて、皆さんのが楽しく汗を流しつつ、他のLCとの交流を持つことでいい時間を過ごすことが出来ました。

私は初参加をさせていただき、10年ぶりにボウリングを楽しむことが出来ました。気合だけは入っていましたので最初は「ストライク」や「スペア」を何回か取ることが出来ましたが、気持ちの空回りが激しく大きく右に逃れてしまうことが多くなり、2ゲーム目後半には疲れ見え始めチームの足を大きく引っ張ってしまいました。この点を次回の反省点として体力・筋力づくりをしていきたいと思います。

チーム団体戦は4位。個人戦はL鶴石が3位入賞でした。入賞おめでとうございます。参加の皆さんお疲れさまでした。



ドネーションありがとうございました

7/9 第一例会 ドネーション

中山 忠雄 新年度宜しくお願ひします。

西尾 優一 第68代会長に就任し氣の引き締まる思いです。この1年頑張りますのでご協力よろしくお願ひします。

古田 昌己 新年度皆様宜しくお願ひ致します。楽しく活動しましょう。

船越 作一郎 第二副会長ですが何もできないと思いませんが宜しくお願ひします。

中尾 大藏 今年度YCE・青少年健全育成・Lエキスト委員を担当させていただきました。改めて宜しくお願ひ致します。

8/28 合同例会

山名 立洋 合同例会のたびに仲間の姿を見て意を強くします。共に頑張りましょう。

西尾 優一 ガバナー公式訪問の開催、上原ガバナーを初めキャビネット役員の皆様の訪問を歓迎します。

9/10 第一例会 ドネーション

上杉 葵一 一年間大変お世話になりますが宜しくお願ひ致します。

福家 成夫 上杉ZCの例会訪問歓迎致します。本年度の6クラブ合同プロジェクト是非お願ひします。ゾーンとの交流もぜひ実現させて下さい。

福田 秀章 上杉ZCをお迎えして1年間宜しくお願ひします。

山名 立洋 上杉ZCの訪問をうれしく思います。ライオンズクラブの発展の為ますますご尽力いただきますようお願ひ申し上げます。

西尾 優一 上杉ZCの例会訪問を歓迎します。この一年間宜しくお願ひします。

古田 昌己 上杉ZCのご訪問心より歓迎致します。今年度一年どうぞ宜しくお願ひします。

小林 紀子 上杉様、本日は鳥取LCにお越しいただきありがとうございます。今後とも宜しくお願ひ致します。

鶴石 健治 上杉葵一ZCの鳥取LC例会訪問いただきありがとうございます。今後共宜しくお願ひ致します。

中山 忠雄 上杉ZCゲスト参加ありがとうございます。今後もよろしくお願ひします。

陰山 浩志 上杉ZC様訪問ありがとうございます。鳥取ライオンズクラブで楽しく活動しています。引続きよろしくお願ひします。

梅森 貴之 上杉ZC本日はありがとうございます。貴重なお話しありがとうございます。

船越 作一郎 ZC上杉様の訪問を歓迎します。

中尾 大藏 上杉ZC様、今年一年間大変お世話になりますが宜しくお願ひ致します。また色々ご指導頂きますようよろしくお願ひします。

9/24 第二例会 ドネーション

中尾 大藏 昨年は皆様のご協力を頂き無事幹事を務めることができました。本当にありがとうございました。また、本日は遠藤様をゲストとしてお会いでき感謝です。末永く宜しくお願ひします。

松本 匠司郎 チャーターナイトおめでとうございます。感謝状ありがとうございます。

福家 成夫 昨年は皆さんのご支援により無事ZCを務めることができました。ありがとうございました。また本日は遠藤をお招きしています。アットホームなクラブですので楽しんでください。

鶴石 健治 遠藤様、例会参加ありがとうございます。今後共宜しくお願ひします。西尾様、金婚式おめでとうございます。奥様と末永くお幸せにお過ごしください。

西尾 優一 前回のお祝いを頂きありがとうございました。気が付ければあつという間の50年。円満の秘訣は我慢することかな!?

小林 紀子 西尾様金婚式おめでとうございます。遠藤様遺書に活動できることを楽しみにしています。

福田 秀章 遠藤さん宜しくお願ひします。是非仲良くやっていきましょう。

陰山 浩志 遠藤さんご参加ありがとうございます。12月の入会が待ち遠しいです。

中山 忠雄 遠藤さんコンパンワ!ご参加ありがとうございます。これからも宜しくお願ひします。

古田 昌己 遠藤様ご参加下さりありがとうございます。楽しいクラブですので是非ご入会下さい。

梅森 貴之 遠藤さん本日はありがとうございます。是非一緒に楽しみましょう。

10/8 第一例会 ドネーション

古田 昌己 こども未来ネットワーク様本日はご参加下さりありがとうございます。今後活動をご一緒できればと思います。宜しくお願ひします。

福田 秀章 ゲスト、こども未来ネットワーク木村様、森本様、藤内様ゲストスピーチありがとうございます。これからのご活躍を期待しております。

船越 作一郎 エクスカーション毎回出れなくて申し訳ありません。こども未来ネットワークの皆様これからも宜しくお願ひします。

こども未来ネットワーク木村・森本・藤内 ライオンズクラブの例会に初めて参加させて頂きました。宜しくお願ひします。

西尾 優一 NPO法人こども未来ネットワークの皆様を歓迎致します。今後共宜しくお願ひします。

10/22 第二例会 ドネーション

山名 立洋 中尾さん、ありがとうございます。若桜には親戚のお寺が二軒あるのでいつももらったり買ったりしています。一番好きなのは「とらもち」です。

お誕生日おめでとうございます(12月~3月)

L梅森孝之	昭和50年12月08日
L藤原 正	昭和27年01月01日
L船越作一郎	昭和22年01月01日
L竹ヶ木豊	昭和23年01月13日
L三賀和明	昭和31年01月29日
L鶴石健治	昭和32年02月14日
L福田秀章	昭和26年02月24日
L福家成夫	昭和34年02月25日

編集後記

7月に任命されてから5ヶ月が経過しました。この間法務が多用となり、なかなか編集の時間が取れませんでした。発行が遅くなってしまったので、文字が小さくて読みにくくなっています。この度は経費削減のため、パソコンで作成しカラーコピー機で印刷しました。一部30円で出来そうです。少しは協力出来たでしょうか?

この広報誌は皆様の寄稿で成り立っています。編集委員から刪された場合は、積極的に協力いただきますようお願い申し上げます。RY

昭和6年12月~昭和7年3月行事予定

月	日	曜	行事
12	3	火	第一例会
	20	金	クリスマス家族例会
1	10	金	7R-22新年祝賀会例会
	14	火	第一例会
	28	火	第二例会
2	3	月	第3回ガバナー訪問委員会
	25	火	第二例会
3	11	火	第一例会
	25	火	第二例会

発行 烏取ライオンズクラブ MC委員会

会長 西尾優一 幹事 古田昌己 会計 石橋潤

事務局 烏取市今町2-112 アクティ日の丸ビル

電話 0857-23-3333 HP <http://torilion.wix.com/tottori>

MC委員長 山名立洋 副委員長 福家成夫